



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 7 de junio de 2024

Comunicado N°17/2024

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades de esta semana y de los próximos días.

Los días jueves 30 y viernes 31 se llevó a cabo el XX Festival de la Voz del Colegio Almenar del Maipo. Quienes fuimos testigos de este evento destacamos la gran calidad de los talentos de nuestros estudiantes. Nuestro colegio tuvo una destacada participación, obteniendo los primeros lugares en la mayoría de las categorías. Felicitamos a cada uno de ellos por su dedicación y esfuerzo.

Quisiera resaltar el gran trabajo y entrega de todos quienes hicieron posible este evento. En primer lugar, agradezco a los estudiantes que formaron parte de la orquesta, desde 6° básico a IV medio, quienes trabajaron incansablemente para musicalizar todos los temas que representaron al Almenar del Maipo, destacamos a los siguientes estudiantes participantes de la orquesta:

Orquesta 30 de mayo Amanda Pascual Mamlai Directora	Orquesta 31 de mayo Joaquín Barra Maulén Director
Cristóbal Cortés Silva Ángel Yáñez Silva Simón Riesco Mosso Iker Santis Zudaire Diego Flores Valenzuela Tomás San Martín Medina Emilio González Urrutia Martina Leguisos Rizo Florencia Saldías Barra Celeste Escobar Prado Sol Riveros Espinoza Florencia Silva Oyarce Pedro Montalva Jiménez Ignacia Sáez Paz	Matías Cabellos Tapia Maró Gutiérrez Miranda Matías Contreras Estrada Rafaela Prado Martínez Tomas Salinas Montecinos Almendra Toledo Mayorga Josefa Castillo Rivas Fernando Herrera Flener Isidora Arellano Lepe Camilo Echeverría Camus Rafael Pavez Araya Lucas Mocarquer Millar Constanza Cáceres Apablaza Florencia Ahumada Morales Benjamín Muñoz Burgos Agustín Olguín Viera

Un especial agradecimiento a los animadores de ambas jornadas, los estudiantes: Sofía Silva Vera, Emilia Mondaca Duarte, Vicente Ibacache Salas, Magdalena Martínez Alfaro y Diego Méndez Zunzunegui. Destacamos su gran compromiso, y el excelente manejo en el escenario.

Del mismo modo, quiero destacar a las estudiantes que participaron en la creación del afiche y la entrada del festival, en especial a las ganadoras del concurso, Violeta Marangunic Araya y Emilia Ureta Santibáñez, y a Florencia Yáñez Orrego por su gran aporte en la creación de las visuales que acompañaron cada momento del Festival en la pantalla gigante.

También, quiero reconocer a los estudiantes de los diferenciados de Artes Escénicas y Danza por su destacada participación en la obertura de la segunda jornada, presentando un adelanto de lo que será el Almenarte, agendado para el mes de octubre.

Por último, un especial agradecimiento a los profesores que trabajan arduamente en la planificación y organización del festival: Lincoyán Berríos, Macarena Arias, Diego Méndez, Sebastián Barrera, Jaime Saavedra, y a todos quienes de una u otra manera contribuyen a que esta actividad se desarrolle de la mejor manera posible.

Durante el día martes 4 de junio, se llevó a cabo el Tercer Encuentro Interescolar de Filosofía en nuestro establecimiento, donde estudiantes de diversos colegios de la Región Metropolitana, tales como La Girouette, Colegio Maipo, Colegio San Cayetano, Almenar de Pirque, tuvieron la oportunidad de reflexionar, compartir y exponer ideas personales sobre la irrupción de la Inteligencia Artificial en el mundo.

En esta ocasión, pudimos contar con la ponencia del Dr. Cristian Barría Huidobro, Director del Centro de Investigación de Ciberseguridad de la Facultad de Ciencias, Tecnología e Ingeniería de la Universidad Mayor, quien expuso sobre los alcances de las tecnologías en la vida contemporánea.

El Encuentro es una oportunidad donde nuestros estudiantes pudieron exhibir parte nuestra vida de colegio. Los asistentes disfrutaron de diversas expresiones musicales ejecutadas con gran talento por estudiantes de enseñanza media quienes, a través de piezas clásicas, rock y pop, deleitaron a los más de 200 asistentes al Encuentro.

En dicha actividad, fueron destacados los estudiantes que obtuvieron algún lugar en el Concurso de Ensayos Filosóficos organizado por nuestro colegio, Emilia Rodríguez Carvallo, Almenar del Maipo (Primer lugar), Amanda Gallardo Norel, Colegio La Girouette (Segundo lugar) y Violeta Marangunic Araya, Almenar del Maipo (Tercer lugar), quienes pudieron presentar sus trabajos y generar la reflexión en los asistentes al encuentro. Felicitamos a cada una de ellas por sus logros y agradecemos a todos aquellos que participaron de esta actividad.

Nuestros agradecimientos a los profesores Luis Acuña, Gabriel Yáñez, Lincoyán Berríos, Diego Méndez y Mariel Rubio, por su trabajo y dedicación por hacer de este encuentro un espacio de aprendizaje y crecimiento para todos los asistentes.

Quisiera recordarles que entre los días 10 y 14 de junio estará disponible el enlace para que puedan ratificar la única lista que postula al Centro de Padres. Su participación como apoderados es muy importante. Los invito a emitir su voto para que podamos seguir trabajando unidos y de manera coordinada en beneficio de todos quienes formamos parte de esta comunidad.

En documento adjunto, comparto las propuestas de los postulantes de la nueva directiva para el período 2024 – 2026

Quisiera aprovechar esta oportunidad para compartir con ustedes algunas fotos de los juegos de patio donados por los apoderados como regalo del Día del Estudiante. Estos juegos han sido muy bien recibidos por los niños y niñas, quienes están disfrutando enormemente de ellos. La incorporación de estos juegos ha significado un gran aporte para nuestros estudiantes, transformando los patios en espacios más entretenidos y ofreciendo nuevas oportunidades para jugar y socializar. Agradecemos profundamente a todos los que hicieron posible esta valiosa contribución, así como a la gestión del Centro de Padres por materializar estos aportes.



Estamos en período de cierre de semestre e invito a todos nuestros estudiantes a dar lo mejor de sí para finalizar este período de la mejor manera posible. Es fundamental que se

pongan al día con las tareas, trabajos y evaluaciones pendientes. Al concluir el semestre de manera satisfactoria, estarán mejor preparados para iniciar el segundo semestre con energía, motivación y una actitud positiva. Agradezco su esfuerzo y compromiso. Comparto el cronograma de las principales actividades planificadas para estos días:

FECHAS	ACTIVIDADES
10 de junio	Presentación video semana Medio ambiente Playgroup a IV medio en hora de contacto
11 de junio	Feria de Educación Superior, en el gimnasio del colegio. Invitados: estudiantes de I a IV medio, y apoderados de III y IV medio.
12 de junio	Charla REVALORA, sobre el proceso de las Eco botellas) 6° a 8° básicos. Segunda jornada de reciclaje masivo (papel blanco, tapitas de bebida, latas yeco botellas).
18 de junio	Último día de clases: Día del pijama” 8:20 a 11:00 hrs., clases normales. 11:00 a 12:00 hrs. actividades recreativas. 12:00 a 13:00 hrs., convivencia por curso. 13:00 hrs. Salida de todos los estudiantes.
19 y 21 de junio	Jornada de profesores.

Antes de despedirme, me complace informarles que a partir del lunes 10 de junio se integrará a nuestro colegio Eugenia Santibáñez, actriz que nos apoyará en las clases de Artes Escénicas en los cursos de Rilán e Inapire, además del diferenciado de danza. Eugenia ya trabajó con nosotros hace algunos años, y su contribución fue un gran aporte para nuestra comunidad. Estamos seguros de que esta experiencia se repetirá y superará nuestras expectativas. Le extendemos nuestros mejores deseos y todo nuestro apoyo en este nuevo desafío que inicia.

Les deseo un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo